

jueves, 26 de marzo de 2020

# Más tareas de desinfección en las residencias de mayores de gestión municipal en poblaciones con menos de 20 mil habitantes en la provincia de Sevilla



Descargar imagen

Limpeza y desinfección ayer en las calles de la localidad de San Nicolás del Puerto

La Diputación, en coordinación con sus Áreas de Cohesión Social e Igualdad, Servicios Supramunicipales y Gobierno Interior, tras finalizar los trabajos de desinfección en las residencias dependientes de la Corporación Provincial en Marchena (actuaciones de parques de bomberos de Arahal y Marchena) y las dos de los Centros Sociales de Miraflores, realizadas por el parque de bomberos de Sanlúcar la Mayor, continúan dichas labores en los centros residenciales en otros municipios sevillanos.

Ayer fueron desinfectadas las residencias de Las Navas de la Concepción (bomberos de de Lora del

Río), así como sus calles y contenedores de residuos, y en La Roda de Andalucía (parque de Osuna y Estepa).

En el día de hoy se llegará a las residencias de Carrión de los Céspedes y Castilblanco de los Arroyos, a donde se desplazarán los bomberos del parque de Sanlúcar la Mayor.

En próximas fechas se acometerán los centros residenciales de las localidades de La Puebla de Cazalla (bomberos de Osuna y Marchena), Arahal (Arahal y Marchena), Burguillos y Aznalcóllar, mediante las actuaciones de los bomberos de Sanlúcar la Mayor, y en Constantina y en Cañada Rosal con las intervenciones de bomberos de Lora del Río. A Pilas, lo harán desde Sanlúcar la Mayor; a Algámitas, procedentes de los parques de Estepa y Osuna; a Huévar del Aljarafe y Sanlúcar la Mayor, desde éste último, y a El Coronil, desde los parques de Arahal y Marchena.

## Resumen de actuaciones en las residencias de personas mayores de titularidad de la Diputación



La Diputación, a través de su Área de Cohesión Social e Igualdad, en sus actuaciones en las residencias de personas mayores, dependientes de la Institución Provincial, ha aplicado todos los protocolos que se han indicado de manera excepcional a través de los diferentes Decretos dirigidos a los centros residenciales. Así y de forma preventiva, como ya se ha informado, se ha aplicado tratamiento de desinfección de choque con Ozono en todo los espacios de las residencias.

Por otra parte, el personal de estos centros de mayores están realizando iniciativas autorizadas para enviar videos a los familiares para que puedan ver a sus mayores y comprobar que se encuentran bien.

### **Actuaciones en centros residenciales de gestión directa municipal**

En cuanto a los centros residenciales de gestión directa municipal, la provincia cuenta con 5 residencias que suman un total de 155 plazas: 22 en Carrión de los Céspedes; 36 en La Roda de Andalucía; 28 en Las Navas de la Concepción; 39 en El Coronil, y 30 en Residencial San Eustaquio, de Sanlúcar la Mayor.

El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha explicado que en lo que respecta a estos centros municipales 'estamos procediendo de igual forma que con los centros residenciales de nuestra competencia'. Y, de otro lado, ha expresado que para esta cuestión estamos en coordinación con la Subdelegación del Gobierno en Sevilla para acometer este tipo de trabajos en otras residencias de la provincia'.